

Frau Pfeifer kann krankheitsbedingt nicht an der Sitzung teilnehmen. An Ihrer Stelle ist Frau Pfisterer vom Caritasverband erschienen und erläutert die anhängende Powerpointpräsentation.

Hr. Angermeier meldet sich zu Wort und erkundigt sich nach den Fallzahlen in den Gewaltfällen gegen Männer. Genaue Fallzahlen kann Frau Pfisterer nicht nennen, jedoch werden deutlich weniger Männer als Frauen Opfer von Gewaltverbrechen.

In 2012 wurden rund 60 Frauen ins Frauenhaus aufgenommen, allerdings gibt es eine sehr hohe Dunkelziffer.